
公 安 委 員 会 定 例 会 議 の 概 要

開催月日：令和７年７月２日（水）

出 席 者

○公安委員会

久家委員長、渡邊委員、平川委員

○県警察

警察本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、警備部長、情報通信部長、

首席監察官、警察学校長、交通部総括参事官、生活安全企画課長、総務課長、

監察課長、運転免許課聴聞官、公安委員会補佐室長

大分県公安委員会定例会議における協議事項、大分県警察からの報告事項等

は次のとおりであり、それぞれの事項について審議を行いました。

協 議 事 項

○ インターネット異性紹介事業に対する処分基準の改定について

警察本部から、インターネット異性紹介事業を利用して児童を誘引する行為の

規制等に関する法律に規定する不利益処分に係る処分基準の改定に関し、改定の

趣旨、処分基準改定の概要、運用開始年月日等についての説明がなされ、協議の

結果、原案のとおり処分基準を改定することを決定した。

○ 運転免許の行政処分について

警察本部から、運転免許の取消しに係る意見聴取事案等に関し、各事案概要、

処分内容、被処分者の意見・弁明等についての説明がなされ、協議の結果、原案

のとおり取消処分等を決定した。

報 告 事 項

○ 令和７年大分県議会第２回定例会の対応状況について

警察本部から、令和７年大分県議会第２回定例会の対応状況に関し、会期や一

般質問対応状況等について、報告がなされた。

○ 令和７年警察官（大学卒業程度先行実施枠）採用試験の実施結果について

警察本部から、警察官（大学卒業程度先行実施枠）採用試験の実施結果に関し、

試験日程、試験結果等について、報告がなされた。

公安委員から「他の官公庁等の採用試験にも合格している方が、最終的に大分

県警に就職してくれるような工夫が必要と考えるが、どのような取組を行ってい

るか」旨の発言がなされ、警察本部から「合格発表から採用までの間、合格者に

対して随時連絡をするなどにより、警察業務はもちろん、組織の魅力についても

丁寧に伝え、大分県警が職員やその家族等を大切にする組織であるということを

理解していただけるよう努めている。」旨の説明がなされた。



○ 監察事項について

警察本部から、監察事項について、報告がなされた。

○ 令和７年おおいた夏の事故ゼロ運動の実施について

警察本部から、令和７年おおいた夏の事故ゼロ運動に関し、運動期間、運動重

点、開始式の開催、一斉行動日について、報告がなされた。

公安委員から「運動の開始式で『うみたまご』のオットセイが速度抑制アンバ

サダー「速度オットセイ」としてデモンストレーションする様子は非常にインパ

クトがあると思うので、その様子を動画を活用して広く県民に広報することなど

により、交通安全の気運を更に高めていただきたい」旨の発言がなされた。


